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Aktuell sind die Bemühungen für eine Weiterentwicklung von Ozmosis eingestellt.
Zum Teil arbeiten noch verschiedene User an der Nutzung in Skylake-Systemen, aber so richtig
scheint das auch nicht zu laufen.

Über die OpenCore-Geschichte habe ich vor Jahren mal was gehört, aber noch nichts gesehen.

1https://www.hackintosh-forum.de/forum/thread/36439-wird-ozmosis-eigentlich-weiter-
entwickelt/?postID=398492#post398492

https://www.hackintosh-forum.de/forum/thread/36439-wird-ozmosis-eigentlich-weiter-entwickelt/?postID=398492#post398492
https://www.hackintosh-forum.de/forum/thread/36439-wird-ozmosis-eigentlich-weiter-entwickelt/?postID=398492#post398492

